

## Erntedank - Eggenfelden

25.09.2021 01:51

Beim Erntealtar in der Stadtpfarrkirche stellte der Gartenbauverein Eggenfelden heuer nach wie in unseren Gärten mit gutem Zusammenspiel von Sonne, Regen und gutem Boden sowie dem Segen Gottes die Früchte herangewachsen sind. Ein Baum ist zu sehen, der verschiedene Obstsorten wie Äpfel, Birnen und Zwetschgen trägt. Darunter ein Beet im Querschnitt mit Kartoffeln, Zwiebeln, Karotten, Spitzkohl, Blumen und vielem mehr. Oben stellt ein Laib Brot mit Ähren die Sonne und ihre wärmenden Strahlen dar.

Die Verantwortlichen (Christa Starzner, Vorsitzende Ulrike Bauer, Vorsitzende Rita Wagner, Beisitzerin Manuela Naglmeier, Pfarrer Egon Dirscherl, Kassier Regina Brunhuber und Beisitzer Charly Zellhuber (Bild von links)) ernteten großen Beifall für ihr Bemühen. Pfarrer Dirscherl ging in seiner Predigt unter anderem darauf ein, Danke sagen bedeute, man werde sich vieler Dinge mehr bewusst, die man sonst so selbstverständlich hinnimmt und kaum bemerkt.

Am 12. Oktober veranstaltet der Gartenbauverein im Übrigen eine Tagesfahrt ins Granitzentrum nach Hauzenberg und zur Wallfahrtskirche Sammerei. Anmeldung und Info bei Rita Wagner (Tel. 08721/2522).